

Verzeichnis der Bilder auf den Tafeln

- Tropischer Regenwald des pazifischen Andenabfalls in Columbien (Tal des Rio Anchicayá, 500 m ü. M. 27. April 1958). *Bild 1*
- Trichterepiphyten (*Bromeliaceae*) im tropischen Bergwald der Kordillere von Merida (6. Mai 1958). *Bild 2*
- Tropischer Bergwald mit Baumfarn in der Westkordillere Columbiens (bei Bitaco, 2700 m ü. M. 25. April 1958). *Bild 3*
- Subtropischer Regenwald auf Okinawa (Aufn. MIYAWAKI). *Bild 4*
- Temperierter Regenwald mit frischer Brandrodung bei Puntra auf Chiloë (17. Januar 1953). *Bild 5*
- Temperierter Regenwald bei Puntra auf Chiloë mit Bambusunterwuchs, Lianen und Rindenepiphyten (14. März 1958). *Bild 6*
- Baumwürger (*Pseudopanax laetevirens*) im Regenwald am Lago Tepuhueico auf Chiloë (16. März 1958) *Bild 7*
- Blätter eines chilenischen Hartlaubbaumes (*Peumus boldo*). *Bild 8*
- Hartlaubwald (*Quercus* sp. und *Olea cuspidata*) im Nordwest-Himalaya (oberes Swat-tal, 1600 m ü. M. Aufn. FAUTZ Oktober 1958). *Bild 9*
- Hartlaubtrockenwald mit Palmen (*Jubaea spectabilis*) und mit Stammsukkulanten auf Lichtungen (Cocalántal, 13. Oktober 1952). *Bild 10*
- Hartlaubnebelwald mit Bärten von *Tillandsia usneoides* (*Bromeliaceae*) im nördlichen Mittelchile (13. Oktober 1952). *Bild 11*
- Lorbeerwald im Passatnebelgürtel der Kanaren-Insel La Gomera (Mai 1957). *Bild 12*
- Urwald von *Araucaria araucana* in 1200 m ü. M. am Quetrupillan (28. Februar 1958). *Bild 13*
- Mangrove von *Brugiera conjugata* auf Iriomote (Aufn. MIYAWAKI). *Bild 14*
- Sommergrüner Laubwald (Eichen-Hainbuchenwald) im Hunsrück (Waschbachtal, 4. Juni 1941). *Bild 15*
- Sukkulentaumigster Trockenwaldbaum („Flaschenbaum“) im bolivianischen Oriente (bei Santa Cruz de la Sierra, März 1953). *Bild 16*
- Grasreicher laubabwerfender Trockenwald am Südrand des Taptigrabens mit Blöcken von Dekkantrapp (Aufn. FAUTZ, Februar 1959). *Bild 17*
- Dornbaum (*Prosopis juliflora*) als Rest eines durch Brand vernichteten Dornwaldes im Kleinen Norden Chiles (August 1952). *Bild 18*
- Hartlaubbusch mit *Lucuma paradisea* im nördlichen Mittelchile (Los Vilos, 16. November 1952). *Bild 19*

Dornstrauch-Sukkulantenformation im Kleinen Norden Chiles (September 1952).	<i>Bild 20</i>
Sukkulantenformation im Nebelgürtel der Küstenwüste (Tocopilla, 1000 m ü. M. 30. August 1952).	<i>Bild 21</i>
Sommergrünes Knieholz von <i>Nothofagus antarctica</i> am Quetrupillan (Wald- und Schneegrenze beim Lago de los patos, 1650 m, 28. Februar 1958).	<i>Bild 22</i>
Feuchtsavanne mit Galeriewald im Caucagraben (20. April 1958).	<i>Bild 23</i>
Dornsavanne im Magdalengraben bei Girardot (28. April 1958).	<i>Bild 24</i>
Bachstaudenflur (<i>Senecio smithii</i>) an der Straße von Magallanes (Dezember 1952).	<i>Bild 25</i>
Zwergstrauchformation bei Gondoliao nördlich von La Serena (September 1952).	<i>Bild 26</i>
Büschengrasformation (trockene Puna) auf vulkanischer Asche in 1800 m ü. M. am Quetrupillan (28. Februar 1958).	<i>Bild 27</i>
Dornpolsterformation über der Waldgrenze am Antuco (September 1952).	<i>Bild 28</i>
Weideland der feuchten Puna im Paramogürtel von Ecuador in 3600 m ü. M. (16. April 1958).	<i>Bild 29</i>
Paramoheide mit Frailejones (<i>Espeletia grandiflora</i>) über Bogotá in 3700 m ü. M. (1. Mai 1958).	<i>Bild 30</i>
Flechtenreiches <i>Sphagnum</i> -Hochmoor bei Dalcahue auf Chiloë (13. März 1958).	<i>Bild 31</i>
Blühende Wüste bei Copiapó (24. August 1952).	<i>Bild 32</i>

Korrekturen nach dem Druck

S. 30, 5. Zeile von unten. Lies „Ordnung“ statt „Familie“
 S. 64, 5. Zeile von oben. Lies „86,7°“ statt „81,2°“.